

Le Dr Portal signale que Cuba se prépare pour atténuer le pic du Covid-19 prévu le mois prochain



La Havane, 18 avril, (RHC).- Le Dr José Angel Portal, ministre cubain de la Santé, a déclaré ce vendredi au programme La Table Ronde de la télévision nationale que notre pays se prépare pour atténuer le pic du Covid-19 attendu le mois prochain.

«Nous sommes en dessous des chiffres attendus à cette date où l'et sans aucun doute, ces résultats sont liés aux mesures prises dans le pays. Pourtant, j'insiste sur le fait qu'on ne doit pas se confier. Si le dépistage a lieu précocement, on peut mieux aborder les cas et mieux faire face à la maladie. Donc, face à cette situation, pour enrayer la contagion, il faut la perception du risque et comprendre que la distanciation sociale et la responsabilité civile constituent une urgence pour ce moment dans le pays.

Si la discipline s'accroît on pourra faire reculer la tendance, car le pays se maintient dans l'étape où les foyers de la maladie surgissent dans des peuplements déterminés. Quelques provinces pourront passer à la phase suivante mais pas le pays tout entier.» a-t-il souligné.

Le système sanitaire cubain s'est mis quand même à la tâche d'ouvrir de nouveaux centres de confinement pour éviter le collapsus des hôpitaux.

«Pour l'instant, les lits des services de soins intensifs sont occupés à 20% et les centres de confinement ont été aménagés grâce au soutien de bon nombre d'organismes et de leurs travailleurs » a-t-il signalé.

Source : ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/220163-le-dr-portal-signe-que-cuba-se-prepare-pour-attenuer-le-pic-du-covid-19-prevu-le-mois-prochain>



Radio Habana Cuba